

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 17 de marzo de 2015.

PROYECTA SERGIO DÍAZ CREAR DIRECCIÓN DE EMPLEO PARA ATENDER NECESIDAD LABORAL EN ECATEPEC

Al rendir protesta como Presidente Municipal, se comprometió a trabajar en equipo y dar continuidad a los ejes de gobierno.

Respalda gobernador Eruviel Ávila proyectos municipales para beneficio de la ciudadanía.

Para atender las necesidades laborales de una población económicamente activa de más de 699 mil personas que hay en Ecatepec, el Gobierno Municipal proyecta la creación de una Dirección de Empleo que trabajará para estrechar los lazos con empresas y sindicatos y de esa manera conseguir mayores oportunidades para la ciudadanía.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal de Ecatepec, dio a conocer que fortalecerá las acciones en materia laboral a través de una Bolsa Municipal de Trabajo que opera como enlace entre las 6 mil 500 micro, medianas y grandes empresas asentadas en esta región del Valle de México.

“Haremos grandes cruzadas municipales con los empresarios, con los sindicatos, con los maestros, con toda la gente organizada, para que se sumen a este gran esfuerzo”, explicó el alcalde luego de rendir protesta como presidente Municipal ante el cuerpo edilicio.

Asimismo indicó que en los meses que restan de la administración trabajará en equipo para cumplir con los tres ejes de este gobierno municipal: mejor seguridad, mejores servicios públicos y mejor calidad de vida.

“Como dijo Adolfo López Mateos, los cargos son efímeros, son temporales, son prestados pero las obras y acciones perduran para siempre”, agregó.

Por otra parte, durante la entrega de apoyos del programa Acciones por la Educación, hecha por el gobernador Eruviel Ávila en este municipio, manifestó su respaldo a Sergio Díaz, quien fue aprobado como presidente municipal sustituto el pasado 12 de marzo.

“Yo soy municipalista de hueso colorado, yo creo en el municipio como la célula de todo el Estado mexicano y también como la autoridad más cercana a la población en todas las regiones de nuestra entidad”.

“Le apuesto a que le vaya muy bien, licenciado Sergio Díaz, porque si a usted le va bien le va mejor a mis paisanas y paisanos de Ecatepec. Le deseo lo mejor, el mayor de los éxitos y ahí estará su amigo y aliado el gobernador”, mencionó Ávila Villegas en el evento realizado en el Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec (TESE).

En tanto Arturo Osornio Sánchez, Secretario de Desarrollo Social, quien rindió protesta a Sergio Díaz Hernández, lo invitó a hacer de la política un instrumento para sumar, para servir a todos sin distinción.

“Hacer una buena relación con los otros dos niveles de gobierno, porque eso tendrá que repercutir en más recursos, en más proyectos, en un destino y en un mejor futuro para este histórico municipio de Ecatepec”, dijo.



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México; CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite

Activar V
Ir a Configu